

# Le chantier de la mairie est (presque tout à fait) terminé



La mairie rénovée fera 75 % d'économie d'énergie. Le Bulletin

Le chantier de la mairie et de la rue de la République, à Fontaine-sous-Préaux, s'achève. Le résultat a été présenté samedi 14 septembre à tout un aréopage de personnalités...

## FONTAINE-SOUS-PRÉAUX

Samedi 14 septembre, le maire de Fontaine-sous-Préaux, Francis Debrey, a pu mettre fin, au chantier de la mairie, en présence d'un aréopage important.



La cage d'escalier a été aménagée dans une structure vitrée. Le Bulletin



Le maire de Fontaine-sous-Préaux Francis Debrey a réuni toutes les personnalités locales pour couper le ruban inaugural des travaux de la mairie. Le Bulletin

## Encore quelques questions techniques à régler

Le maire a toutefois précisé que le chantier n'est pas encore tout à fait achevé : « il reste encore quelques dernières questions techniques à régler sur ce chantier difficile », a-t-il indiqué, en coupant le ruban tricolore, rappelant que les travaux ont consisté à « reprendre de A à Z », la mairie et la rue de la République.

En présence d'une belle brochette de personnalités allant de la sénatrice Catherine Morin-Desailly, au Sénateur Pascal Martin, en passant par la députée Annie Vidal, le président du Département de la Seine-Maritime Bertrand Bellanger, la sous-préfète Hélène Hesse, les maires Sylvaine Santo et Benoit Anquetin ou encore le président de la Métropole Rouen Normandie Nicolas Mayer Rossignol, le maire a détaillé les phases du chantier.

## Atteindre 75% d'économie d'énergie

« L'objectif était d'atteindre 75 % d'économie d'énergie et ce n'était pas difficile, car il n'y avait rien. Nous avons aussi refait la sécurité incendie, la cage d'escalier dans une structure vitrée et le sol du parvis de la mairie. Les huisseries ont été changées et les peintures rafraîchies. Le tout pour un peu plus de 80 000 euros (HT) », a détaillé Francis Debrey.